
Worum geht es  in dem Gedicht? Inwieweit ist es mit den Geschehnissen im Gezi Park in Verbindung zu
bringen? Warum muss etwas erlöschen, bevor etwas neues entstehen kann, warum braucht es Symbole wie
den Gezi Park, geht es nicht jedem von uns an? Deswegen sind vage  die Leute genannt. Zugegeben, das
ist zu allgemein.  Auch der Schmerz ist nicht nachvollziehbar.  Also werde ich noch etwas brauchen, bis
daraus etwas  wird,  es geht mir ja um den Prozess des Schreibens. 
Danke dir Ratte und danke dir Goldlotos für eure nette und kompetente Unterstützung. bei meinen Versuchen. 
Bis  bald  an dieser Stelle, könnt mir aber auch eine PN schicken. Ich hoffe darauf, dass die Freiheit des
Internets erhalten bleibt.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Hirn aus - über die Freiheit
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